

Protokoll FFES Treffen

9.5.2018

TN: Pavel, Marco, Alex, Thommie, Patrick

Protokoll: — [thommie3](#) 2018/05/10 07:48—

Morgen 11.5 (Brückentag): Bautermin Gress (Alex & Thommie). Erste Kontaktaufnahme Fr Ehrmann, Händlergemeinschaft Küferstrasse wg. Erdbeerfest (Naomi, Alex, Thommie)

Wochenende: Bautermin Cafe Maille (Patrick)

DO 17.5 "Aufschlattermin" für JGR (machen Alex & Thommie). JGR hat Motivationsprobleme (zu wenig Aktive, Angst vor Technik usw,) » Gefahr für Projektverlauf!

Patrick & Thommie machen Termin mit Metzler wg. Abstimmung für Vorgehen bei den städtischen Gebäuden (Bauamt, Musikschule, Ottilienplatz 4/5/6), dabei auch Gespräch über Villa Merkel ausserhalb Projektgebiet (Wunsch JGR).

Wichtiger PR Termin: auf dem Erdbeerfest 16.6 soll es einen gemeinsamen JGR + FFS + FFES Stand geben (siehe <https://www.esslingen-marketing.de/erdbeerfest-klimafest-1>), Project-Manager ist voraussichtlich Naomi, Orga muss vorbereitet werden!

From:
<https://wiki.netzwissen.de/> - **netzwissen.de Wiki**

Permanent link:
https://wiki.netzwissen.de/doku.php?id=ffes:intern:ffes_treffen&rev=1525931276

Last update: **17/08/2024 - 07:06**

